



# SPAN PTKIN 2023



#MakeltHappen



# SPAN-PTKIN

Seleksi berdasarkan prestasi akademik tanpa ujian tertulis. Biaya ditanggung pemerintah.



## Peserta

- Peserta adalah siswa MA/MAK/SMA/SMK/Pesantren Mu'adalah/Pendidikan Diniyah Formal/Pendidikan Kesetaraan Pondok Pesantren Salafiyah kelas terakhir pada tahun 2023;
- Memiliki prestasi akademik dan memenuhi persyaratan yang ditentukan oleh masing-masing Perguruan Tinggi;
- Memiliki Nomor Induk Siswa Nasional (NISN);
- Berasal dari sekolah yang memiliki NPSN; dan
- Memiliki nilai rapor Kelas X/Semester 1, Kelas X/Semester 2, Kelas XI/Semester 1, Kelas XI/Semester 2, dan Kelas XII/Semester 1 yang telah diisikan di PDSS.



## Pilihan Program Studi

- Siswa memilih 2 (dua) Perguruan Tinggi yang diminati;
- Siswa memilih 2 (dua) program studi yang diminati pada masing-masing Perguruan Tinggi;
- Urutan pilihan Perguruan Tinggi dan program studi menyatakan prioritas pilihan;



## Tanggal Penting



**Pendaftaran Sekolah (PDSS)**  
**17 Januari s.d. 13 Februari 2023**



**Pendaftaran Siswa**  
**16 Februari s.d. 4 Maret 2023**



**Pengumuman**  
**3 April 2023**



**Daftar Ulang**  
**4 s.d. 10 April 2023**



## Informasi



**Sekretariat Panitia IAIN Pontianak**  
**PTSP, Gedung Biro AUAK**  
Jalan Letjend Suprpto No. 19  
Pontianak Kode Pos 78122  
Telp./Fax. 0561-734170



info@span-ptkin.ac.id



<https://span.ptkin.ac.id>  
<https://pmb.iainptk.ac.id/>



0896-8536-2876



## Program Ma'had Al-Jami'ah

Penerimaan mahasiswa baru di Ma'had Al-Jami'ah IAIN Pontianak, sudah dimulai sejak tahun 2014. Sejak saat itu, Ma'had Al-Jami'ah IAIN Pontianak selalu menerima mahasiswa baru setiap tahunnya. Namun pada tahun 2020 dan 2021 dimasa pandemi, penerimaan mahasiswa Ma'had Al-Jami'ah dilakukan secara online dengan cara mengirimkan video singkat baca dan tulis Al-Qur'an. Mulai tahun 2022, ma'had kembali melakukan test Baca dan Tulis Al-Qur'an ( BTQ) secara lisan. Yang mana test baca dan tulis al-Qur'an (BTQ) ini dilakukan secara bertahap. Tahapan penerimaan mahasiswa baru di Ma'had Al-Jami'ah mengikuti tahapan penerimaan mahasiswa dikampus melalui; SPAN, UM-PTKIN dan Mandiri.

Setelah test baca dan tulis al-Qur'an (BTQ) ini, Nilai mahasiswa akan dibagi menjadi 3 zona; zona merah, kuning dan hijau. Ketiga zona ini berdasarkan nilai test mahasiswa. Nilai 10-50 masuk dalam zona merah, zona kuning 51-80 dan 81-100 termasuk zona hijau. Seluruh mahasiswa wajib mengikuti program Ma'had Al-Jami'ah IAIN Pontianak, selama satu tahun (2 semester). Tapi hanya mahasiswa yang masuk ke zona merah yang wajib mukim atau tinggal di ma'had selama 1 tahun (2 semester). Sedangkan mahasiswa yang zona kuning dan hijau mengikuti program ma'had Baca dan Tulis Al-Qur'an (BTQ) Ma'had IAIN Pontianak, serta tetap mengikuti intensive mentoring Baca dan Tulis Al-Qur'an (BTQ) sebanyak 12x perbulan. Setelah mengikuti program ma'had selama 1 tahun, seluruh mahasiswa yang di ma'had ataupun diluar ma'had akan diberikan test BTQ dan PPI. Mahasiswa yang lulus akan mendapatkan sertifikat. Sertifikat program ma'had ini akan menjadi salah satu syarat mahasiswa melaksanakan sidang skripsi.

Pada dasarnya, penyelenggaraan program Ma'had Al-Jami'ah ini bertujuan untuk memperbaiki beberapa hal yang sangat dasar bagi para mahasiswa. Hal-hal tersebut antara lain adalah shalat lima waktu, baca tulis Al-Qur'an, serta memperdalam dasar ilmu keislaman (Praktik Pengamalan Ibadah). Di Ma'had Al-Jami'ah mahasiswa didampingi shalat subuh, magrib dan isya' berjama'ah setiap hari. Selain itu, mahasiswa juga dibimbing secara intensive untuk pembelajaran al-Qur'an dan praktik pengamalan ibadah setiap habis magrib dan subuh. Ditambah lagi setoran mengaji dan hafalan al-Qur'an disiang hari diluar jam kampus sebanyak 2x dalam seminggu. Pada malam hari mahasiswa juga mendapatkan praktikum tentang bahasa asing dan kitab-kitab. Kitab-kitab yang dipelajari diantaranya adalah kitab Aqidatul Awwam, Ta'limul Muta'allim dan Fathul Qorib Akhlak Hadist Fighi.